

ОСМОНОВА НУРГУЛЬ АБДЫЛДАЕВНА

СТАРШИЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ РУССКОГО ЯЗЫКА

📍 Ош 📅 Возраст: 58 лет



Опыт работы

Ошский государственный университет

Старший преподаватель русского языка

- Преподаю русский язык студентам I курса Международного медицинского факультета;
- Еженедельно провожу практические занятия и самостоятельную работу;
- Мои студенты регулярно принимают участие в олимпиадах и конкурсах и занимают призовые места;
- Ежегодно провожу среди студентов разные мероприятия, посвященные к знаменательным датам (праздник Нооруз, посвящение в студенты и др.);
- Мною были опубликованы более 30 научных статей и учебно-методические рекомендации:
- 1) к изучению научно-популярных и научных стилей речи для студентов Физмата (по специальности Математика);
- 2) учебная программа по практическому курсу русского языка для студентов групп нефилологических факультетов;
- 3) русско-кыргызско-английский толковый словарь экономических терминов;
- Проходила курсы повышения квалификации в 2019, 2021-2022 годах.

Достижения

- Почетная грамота факультета БИМ (Бизнес и Менеджмент);
- Почетная грамота ОшГУ;
- Почетная грамота Министерства образования и науки;
- Отличник народного образования.

Образование

1998

ОГПИ, Высшее

Филологический факультет, учитель русского языка и литературы

Курсы, дисциплина

Дисциплина «Практический русский язык»

Аннотация дисциплины «Русский язык»

1. **Общая трудоемкость** изучения дисциплины составляет 120 часов.

2. **Цели дисциплины:**

- формирование комплекса теоретических знаний по русскому языку, речевых умений и навыков (построение диалогической и монологической речи, чтение, письмо и т. д.),

- формирование коммуникативной компетенции специалиста, способного решать средствами русского языка актуальные задачи общения в разных сферах профессиональной деятельности.

Задачи дисциплины: развитие диалогической, монологической, устной речи, подготовить студентов к жизни и учёбе в условиях русской языковой среды в период обучения в Кыргызстане.

Языковые курсы: английский, кыргызский

Контакты

☎ +996 (552) -29-61-05 📞 📧

✉ nosmonova196427@gmail.com

Языки

Русский

Свободно

Узбекский

Свободно

Английский

Intermediate

Навыки

- умение формулировать цели изучения учебной дисциплины;
- знание методов педагогического контроля и умение измерять уровень достижений у студентов;
- умение оценивать учебный процесс и определять направление его совершенствования;
- навыки формирования позитивных взаимоотношений между преподавателем и студентом, умение мотивировать студентов к познавательной деятельности в ходе занятия;
- владение методами и приемами устного и письменного изложения учебного материала, современными образовательными технологиями, активными методами обучения, основами применения информационных технологий в учебном процессе;
- применение индивидуального подхода при обращении со студентами;

О себе

ответственность, пунктуальность, коммуникабельность, креативность, умение работать со студентами, любовь к преподаванию.

OSMONOVA NURGUL ABDYLDAEVNA

SENIOR LECTURER OF RUSSIAN LANGUAGE
AND LITERATURE

📍 OSH 📄 i 📅 Age: 58 y.o.



WORK EXPERIENCE:

Osh state university, Osh

- I teach Russian to first-year students of the International Medical Faculty; conduct practical and independent work on a weekly basis;
- my students take part in competitions and Olympiads on a regular basis and win awards;
- every year I hold different events among students, dedicated to significant dates (Nooruz holiday, initiation into students, etc.);
- have published more than 30 scientific articles and educational and methodical recommendations:
 1. To the study of popular science and scientific styles of speech for students of Physico-Mathematical Faculty (majoring in Mathematics);
 2. Curriculum on practical course of Russian language for students of groups of non- philological faculties;
 3. Russian-Kyrgyz-English Dictionary of Economic Terms;
- have taken professional development courses in 2019, 2021-2022.

Achievements

- Certificate of Honor from BIM (Business and Management) faculty;
- Certificate of Honor of Osh State University;
- Certificate of Honor of Ministry of Education and Science;
- Excellence in Public Education.

Education

1998-2003

OHPI

Faculty of philology, russian language and literature

Courses, discipline

Discipline "Practical Russian language"

Annotation of the discipline "Russian language"

1. The total labor intensity of studying the discipline is 120 hours.

2. Goals of the discipline:

- formation of a complex of theoretical knowledge in the Russian language, speech skills and abilities (construction of dialogic and monologue speech, reading, writing, etc.),

- formation of the communicative competence of a specialist capable of to solve by means of the Russian language the actual tasks of communication in different areas of professional activity.

Objectives of the discipline: the development of dialogic, monologue, oral speech,

prepare students for life and study in the Russian language environment while studying in Kyrgyzstan.

Language courses: English, Kyrgyz

Contacts

☎ +996 552 29 61 05 📞 📧

✉ nosmonova196427@gmail.com

Languages

Kyrgyz	Fluent
Russian	Fluent
Uzbek	Fluent
English	Elementary

Skills

- Ability to formulate learning objectives for an academic discipline;
- knowledge of pedagogical control methods and the ability to measure the level of students' achievements;
- ability to evaluate the learning process and determine the direction of its improvement;
- skills of building a good relationship between the teacher and the student, the ability
- to motivate students to cognitive activity in the course of the class; mastery of methods and techniques of oral and written presentation of
- educational material, modern educational technologies, active teaching methods, basics of using information technologies in the learning process;
- use of individual approach in dealing with students;

About Me

responsibility, punctuality, communication skills, creativity, ability to work with students, passion for teaching